

## 12.000 vecinos de Girona llevan sin agua potable ocho días

Redacción Catalunya Press | Viernes, 12 de agosto de 2016



Más de 12.000 vecinos de Girona, concretamente de La Bisbal d'Empordà y Forallac llevan más de una semana -ocho días- sin poder beber agua del grifo ni usarla para cocinar. ¿El motivo? Una contaminación por exceso de herbicidas detectada a finales de julio.

Ante la indignación de los vecinos, ambos consistorios están trabajando para remediar el problema de forma urgente, aunque no se espera una solución "inminente". Técnicos de Agricultura de la Generalitat están tomando muestras para intentar localizar el origen de los pesticidas que se filtraron en el agua potable.

Cáritas de la Bisbal ya ha empezado su ayuda y está repartiendo 90 garrafas de agua de 8 litros a aquellas personas en situación económica precaria y de avanzada edad. Y el Ayuntamiento se ha comprometido a pagar parte del recibo del agua mientras no llega una solución.

### LOS HECHOS



### LO MÁS LEÍDO

**Quim Torra anuncia un "proceso constituyente" y lazos amarillos**



**Puigdemont coloca a su núcleo duro en las 'conselleries'**



**Mimesis y resiliencia**



**Los estibadores irán a la huelga por la "dejaición del Gobierno"**



**Vitamina D para prevenir el cáncer de mama**



En el control periódico de calidad del agua el pasado 27 de julio, SOREA, la empresa gestora del suministro, **detectó una concentración de productos fitosanitarios en la red de agua** de abastecimiento público de La Bisbal y Forallac por encima de la permitida pero por debajo de los valores guía que establece la OMS.

La concentración de herbicidas se atribuye, según los expertos, a la **actividad agrícola y en concreto a los cultivos de maíz de la zona**. Además, lo atribuyen también a que la sequía ha hecho bajar el caudal del acuífero del río Daró y esto ha potenciado la concentración de incrementar los niveles de los herbicidas.

La Bisbal y Forallac se abastecen en un 75% del agua de los pozos del acuífero del río Daró y en un 25% del de Fontanilles. La contaminación se ha localizado en el primero y por eso, **se manejan dos opciones, aunque ambas complejas**. Una, es coger más agua del otro acuífero; y, la otra, poner filtros de carbono en la salida de los pozos de La Bisbal.

ARCHIVADO EN: [Girona](#) [Agua](#) [Contaminación](#) [Potable](#)



#### Sin comentarios

Escribe tu comentario

Nombre

E-mail



Enviar

No está permitido verter comentarios contrarios a la ley o injuriantes. Nos reservamos el derecho a eliminar los comentarios que consideremos fuera de tema.



**USA UN AUTOBRONCEADOR BARATO Y AHORA PARECE LA MALVADA BRUJA DEL OESTE**



**ESTE HOMBRE COME BIG MAC TODOS LOS DÍAS DESDE HACE 46 AÑOS**



**ESTA MUJER VIVE CON SU NOVIO Y EL MARIDO DE ESTE**

**App Mi Movistar**  
Descubreix tot el que hi pots fer.

Movistar, a la teva mà.

#### PUEDEN INTERESARTE

**Una jueza rechaza investigar a la Guardia Civil...**

**Nueve meses de cárcel por maltratar al perro...**

**Mirar el móvil de un menor "vulnera su derecho..."**

**La tortuga boba se vuelve a reproducir en el...**

#### AHORA EN LA PORTADA